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der Abgeordneten Cap 

und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studentenberatung 

Im Wintersemester 1985/86 werden voraussichtlich mehr als 17.000 
österreichische Studierende an den Universitäten erstmals inskribieren. 

Von der richtigen Studienwahl dieser Studierenden hängt es in hohem 
Maße ab, ob die Ausbildungskapazität der österreichischen Universitäten 
und Hochschulen mit dem tatsächlichen Bedarf der Gesellschaft überein
stimmt, ob allzu große Disparitäten zwischen Studienrichtungen, bei 
denen die Nachfragen nach Absolventen größer ist als die Zahl der 
Absolventen und jenen Studienrichtungen, wo die Zahl der Absolventen 
wesentlich größer ist als die gesellschaftliche Nachfrage, einiger

maßen verhindert werden können. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Wissenschaft und Forichung die 

A n fra g e: 

Welche Maßnahmen sind geplant, um im kommenden Herbst eine 

optimale Inskriptions- und Studienberatung durchzuführen? 
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